



**6 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84708980**

**13 333 €**

**Mougins**

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

La villa contemporaine, récemment construite sur un terrain plat, offre une vue dégagée sur le célèbre village de Mougins.Elle propose 4 chambres, dont une master en suite avec dressing en rez de jardin, puis à l'étage une grande chambre double en suite, une chambre avec 2 lits simples ainsi qu'une chambre avec un lit de 140 cm, chacune disposant de sa propre salle de douche.En rez de jardin, une cuisine américaine équipée, ouvre sur un vaste salon salle à manger très lumineux, donnant accès direct sur la piscine au sel orientée plein ouest. La villa est décorée avec chic et sobriété.A ...

This contemporary villa, recently built on a flat plot of land, offers uninterrupted views of the famous village of Mougins.It offers 4 bedrooms, including 1 en suite master with dressing room on the garden level, and upstairs a large en suite double bedroom, a bedroom with 2 single beds and a bedroom with a 140 cm bed, each with its own double bathroom.On the ground floor, a fully-equipped open-plan kitchen opens onto a large, light-filled living-dining room with direct access to the west-facing saltwater swimming pool. The villa is decorated in a chic, understated style.Outside, the villa ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

